



Columna



Vivian Arend

Si te vienen a contar

Cositas malas de mi, manda a todos a volar y diles que yo no fui... Aquí entre nosotros: ¿quién fue el culpable del “octubre negro”? ¿quién robó los computadores del ministro Jackson?, ¿quién se quedó con la plata de las fundaciones en el norte y de Pro Cultura?, ¿quién se hace el cucho con “los ilegales” en

“Y aquí seguimos, viendo cómo este gobierno insiste en esconder la mugre debajo de la alfombra”.

¿Los empresarios capitalistas, los comunistas burgueses doctores, los trabajadores correctos, los trabajadores con licencias falsas?, ¿Los jóvenes que defienden el medio ambiente gritando, desparramando, quemando y no levantan el trasero para ir a votar? ¿Frei y sus contratos (electricidad, sanitarias, etcétera)? ¿Lagos con el Transantiago y carreteras?, ¿Bachelet y la legalización del comunismo en nuestro sistema democrático?, ¿Los que aman el neoliberalismo?, ¿Los que lo detestan, pero disfrutan del sistema? ¿Los del Foro de Sao Pablo y de la cumbre de presidentes con pron-

nuestro país?, ¿quién elimina nombres en las listas de espera en los hospitales?, ¿quién está detrás de los miles de turbazos?, ¿quién apoya a políticos corruptos y ladrones?, ¿quién está detrás de este desastre institucional?...¿quién?

¿Los empresarios capitalistas, los comunistas burgueses do-

tuario y juicios por corrupción?, ¿Los que soltaron a un sicario en menos de 24 horas? ¿El Crimen organizado? ¿El sistema judicial? ¿La izquierda, la derecha?, ¿usted, yo?, ¿Los extraterrestres?

“Yo te aseguro que yo no fui” cantan todos y no hay culpables; matan, roban, trafican, mienten y aquí no pasa nada. Nadie fue. Parece que Pedro Fernández se inspiró en autoridades, políticos y el estado de nuestra actual sociedad, para crear la canción.

¿Sociedad? ¿Cómo llegamos a esta barbarie? Sociedad líquida le llamaron algunos, pero se está solidificando.

Este sí que es pelambre: este sistema no da para más. Los ciudadanos no sólo estamos cansados de andar de espalda a la pared, defendiéndonos (a cargo de nuestro pecunio, por supuesto) de delincuentes (comunes, y de cuello y corbata), sino estamos hasta la coronilla de pagar impuestos injustos que por lo demás en nada reflejan lo que nos entregan. ¿Y? Y aquí seguimos, viendo cómo este gobierno insiste en esconder la mugre debajo de la alfombra y no asumir lo que les corresponde y, peor, algunos políticos siguen pensando que lo están haciendo de oro, que ellos no son responsables y que pueden seguir legislando estupideces que en nada ayudan al Chile de mañana. Al contrario, tienen al país sin rumbo y cayendo al precipicio de la dictadura del proletariado.

Eso sí, como en la canción andan con cara de “Ay mamá que yo no fui”... ¿Y quién fue?...¿Me permite? ... ¡Socorrooooo!... Gracias...